

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



Llegó el momento de la toma de decisiones

**Sughey Montoya - Corn Trader en Comercializadora Portimex México
Especial para AgroEducación**

A solo una semana de haber terminado las posiciones de futuros Marzos en los commodities, se hizo un ajuste para empezar a preciar con Mayos.

A solo una semana de haber terminado las posiciones de futuros Marzos en los commodities, se hizo un ajuste para empezar a preciar con Mayos, el mercado de futuros entró en ese trance para terminar el mes de Febrero y arrancar el mes de Marzo publicando en su primera semana el reporte mensual del USDA para análisis de producción mundial, así como también Inventarios de granos estadounidenses y mundiales. Aunado a esto una latente y fuertemente comentada "Guerra Comercial" entre China y Estados Unidos, que solo trae incertidumbre en la toma de decisiones.

Dentro de esa gran incertidumbre siempre llega el momento de toma de decisiones, tanto para los productores a vender su grano y a los compradores para ir construyendo su precio lo más barato posible y poder competir en este letargo de consumo a nivel mundial. Pareciera que la mejor decisión es ir construyendo una posición poco a poco y no dejar gran porcentaje en la especulación de lo que sucederá.

Cuando tienes al mundo desbordando grano, inventarios altos en Estados Unidos y cosechas fuertes tanto en Brasil como Argentina y con una tendencia totalmente bajista en el mercado de futuros de Chicago, es el momento de empezar a promediar y no esperar a que la situación empeore para fijar precios, a veces querer apostar todo el juego a una sola decisión de riesgo puede ser catastrófica, al contrario si lo haces dosificado puedes tener cierta estabilidad en este mercado tan cambiante.

Si realizas un pequeño análisis de la semana que pasó, pudimos observar que el maíz tuvo una caída de 15.50 cents/bu, frijol soja cayendo \$32.50 dls/tonelada y el trigo Chicago bajó 30 cents/bu la tendencia es clara y precisa como podrán observar es un mercado fuertemente a la baja.

Vamos a ponerle más ingredientes a toda la situación de análisis, nosotros en México tenemos que tener en cuenta todos los días ¿Cómo están las posiciones de barcos en Miss River? ¿Cómo están las bases fijadas desde Estados Unidos y Sudamérica? Cuál es el comparativo del valor de las bases y los fletes marítimos así como también la serie de impuestos que se pagan entre Estados Unidos en comparación a Sudamérica para la llegada de un barco a nuestro país, haciendo aún más difícil la toma de decisiones, tratando de encontrar el momento oportuno para cerrar operaciones.

Por eso es fundamental la toma de decisiones racionales conociendo el mercado.

Sugey Montoya – Corn Trader en Comercializadora Portimex México | **Alumna del Curso de Postgrado en Agronegocios 2018**

Fuente: Agroeducación